



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 207908 Purwakarta

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA DENGAN
AGENDA MENDENGARKAN PIDATO
KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK
INDONESIA DALAM RANGKA
MEMPERINGATI HUT PROKLAMASI
KEMERDEKAAN RI KE 73.**

HARI : KAMIS;
TANGGAL : 16 AGUSTUS 2018;
PUKUL : 09.00 WIB;
TEMPAT : RUANG RAPAT PARIPURNA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA.

***BISMILAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.***

SAMPURASUN

YTH. SDR. PENJABAT BUPATI PURWAKARTA.
YTH. SDR. UNSUR FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA.
YTH. SDR. DAN MEN ARMED STHIRAYUDHA.
YTH. SDR. KETUA PENGADILAN AGAMA PURWAKARTA.
YTH. SDR. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA.

YTH. PARA KEPALA ORGANISASI PERANGKAT DAERAH SE
KABUPATEN PURWAKARTA.

YTH. DAN YON ARMED 9 PASOPATI KABUPATEN PURWAKARTA.

YTH. PARA KEPALA KELURAHAN DAN KEPALA DESA SE
KABUPATEN PURWAKARTA.

YTH. PARA PIMPINAN BUMN DAN BUMD SE KABUPATEN
PURWAKARTA

PARA KETUA ORMAS, INSAN PERS, ASOSIASI-ASOSIASI
PERUSAHAAN DAN PIMPINAN/REKTORAT PERGURUAN TINGGI
DI PURWAKARTA YANG KAMI HORMATI.

- REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN
- SERTA TAMU UNDANGAN YANG KAMI MULYAKAN.

TERLEBIH DAHULU MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI DAN
SYUKUR KEHADLIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
RIDHONYA SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH
BERKESEMPATAN UNTUK MENGIKUTI PELAKSANAAN RAPAT
PARIPURNA ISTIMEWA DPRD DENGAN AGENDA
MENDENGARKAN PIDATO KENEGARAAN BAPAK PRESIDEN
REPUBLIK INDONESIA DALAM RANGKA MEMPERINGATI HUT
PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA YANG KE-
73.

DIAWALI UCAPAN "**BISMILAHIRROHMANIRROHIM**" RAPAT
PARIPURNA ISTIMEWA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA PADA
HARI INI KAMIS, TANGGAL 16 AGUSTUS 2018, KAMI NYATAKAN
:

===== DI BUKA =====
===== KETUK PALU 1 KALI =====

PERLU KAMI BERITAHUKAN, BAHWA SUSUNAN ACARA RAPAT
HARI INI, SEBAGAI BERIKUT :

1. PEMBUKAAN;
2. MENDENGARKAN PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN RI;
3. DO'A / PENUTUP.

1. PEMBUKAAN

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI

SEBAGAI WUJUD RASA SYUKUR ATAS NIKMAT KEMERDEKAAN
BAGI BANGSA INDONESIA, UNTUK ITU SETIAP MENJELANG
TANGGAL 17 AGUSTUS, BAPAK PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA
SENANTIASA MENYAMPAIKAN PIDATO KENEGARAAN DALAM
RANGKA MEMPERINGATI HARI PROKLAMASI KEMERDEKAAN

REPUBLIK INDONESIA YANG DILIPUT DAN DISIARKAN KE SELURUH PELOSOK TANAH AIR MELALUI PESAWAT RADIO MAUPUN TELEVISI.

UNTUK ITU APA YANG PERNAH DISAMPAIKAN OLEH BAPAK PRESIDEN DALAM PIDATO KENEGARAAN TAHUN LALU, INDONESIA ADALAH BANGSA YANG BESAR, BESAR BUKAN HANYA KARENA PENDUDUKNYA YANG LEBIH DARI 250 JUTA JIWA, BESAR BUKAN KARENA MEMILIKI 17 RIBU PULAU, BESAR BUKAN KARENA SUMBER DAYA ALAM YANG MELIMPAH TAPI KEBESARAN INDONESIA KARENA BANGSA INI SUDAH TERUJI OLEH SEJARAH, BISA TETAP KOKOH BERSATU SAMPAI SEKARANG INI. SEMENTARA DI BEBERAPA NEGARA LAIN, DILANDA KONFLIK KEKERASAN ANTARSUKU, PERPECAHAN ANTARAGAMA, PERTIKAIAN ANTARGOLONGAN, KITA BERSYUKUR KITA TETAP BERSATU DALAM BINGKAI NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA YANG BERBHINEKA TUNGGAL IKA. BAHKAN SEKARANG INI, KITA MENJADI RUJUKAN BANYAK NEGARA DALAM HAL MENGELOLA KEBHINEKAAN DAN MEMBANGUN PERSATUAN.

SEMUA ITU HARUS MEMBUAT KITA SEMAKIN BANGGA PADA INDONESIA, NEGARA YANG KITA CINTAI BERSAMA. SEMUA ITU, HARUS MEMBUAT KITA PERCAYA DIRI UNTUK MENGHADAPI MASA DEPAN. KITA HARUS MENINGGALKAN WARISAN KOLONIALISME, YANG MENJADIKAN BANGSA KITA BERMENTAL BUDAK, KARAKTER RENDAH DIRI, PECUNDANG DAN SELALU PESIMIS DALAM MELIHAT HARI ESOK.

KITA HARUS MEMBANGUN FONDASI KULTURAL YANG KUAT, KITA HARUS BERSATU DAN BERDIRI GAGAH UNTUK MENGHADAPI TANTANGAN DUNIA YANG SEMAKIN KOMPLEKS, YANG SEMAKIN EKSTREM DAN BERUBAH DENGAN SANGAT CEPAT, HANYA BANGSA YANG CEPATLAH YANG AKAN MEMENANGI PERSAINGAN GLOBAL.

DAN UNTUK ITU KITA HARUS INGAT BAHWA KITA PERNAH MENJADI TEMPAT BAGI NEGARA LAIN UNTUK BELAJAR, BELAJAR TENTANG ISLAM, BELAJAR TENTANG SENI BUDAYA, BELAJAR TENTANG ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI DAN LAIN-LAIN. KEBANGGAAN INILAH YANG HARUS KITA REBUT KEMBALI, KEBANGGAN TERHADAP KREASI KARYA SENDIRI, KEBANGGAN TERHADAP PRODUK SENDIRI.

INTINYA, BAHWA MELALUI PIDATO BAPAK KENEGARAAN YANG DISAMPAIKAN PADA SETIAP TAHUN DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI PROKLAMASI KEMERDEKAAN, BAPAK PRESIDEN SENANTIASA MENGAJAK KEPADA SELURUH BANGSA INDONESIA UNTUK MENJADIKAN MOMENTUM PERINGATAN KEMERDEKAAN INI SEBAGAI KEKUATAN DALAM MEMBANGUN TANAH AIR YANG KITA CINTAI DENGAN MELAKUKAN YANG TERBAIK BAGI BAGSA DAN NEGARA.

OLEH SEBAB ITU, BAGI KITA SEBAGAI BANGSA INDONESIA TERLEBIH LAGI SELAKU UNSUR PENYELENGGARA PEMERINTAHAN, MENJADI SANGAT PENTING UNTUK DAPAT MENGIKUTI PIDATO KENEGARAAN BAPAK PRESIDEN RI TERSEBUT.

2. MENDENGARKAN PIDATO KENEGARAAN RI

RAPAT DEWAN SERTA HADIRIN YANG KAMI HORMATI

BAIKLAH KITA LANJUTKAN PADA ACARA KEDUA YANG MERUPAKAN ACARA POKOK, YAITU MENDENGARKAN PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA.

BAGI KELANCARAN ACARA INI KAMI MOHON BANTUAN
PETUGAS DARI SEKRETARIAT DEWAN UNTUK
MELAKSANAKAN PERSIAPAN, DIPERSILAHKAN_____

RAPAT DEWAN SERTA HADIRIN YANG KAMI HORMATI

TELAH KITA IKUTI BERSAMA PIDATO KENEGARAAN BAPAK
PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA, SEMOGA KITA SEKALIAN
DAPAT MENYIMAK INTISARI SERTA MAKNA YANG
TERKANDUNG DIDALAMNYA, SEHINGGA DAPAT
BERMANFAAT BAGI KITA DIDALAM MELAKSANAKAN TUGAS-
TUGAS PEMERINTAHAN, KEMASYARAKATAN DAN
PEMBANGUNAN.

3. DO'A / PENUTUP

RAPAT DEWAN SERTA HADIRIN YANG BERBAHAGIA

ACARA DEMI ACARA TELAH KITA LAKSANAKAN DENGAN
TERTIB DAN LANCAR. KINI SAMPAILAH PADA ACARA
TERAKHIR YAITU DO'A / PENUTUP.

UNTUK MELAKSANAKAN ACARA YANG TERAKHIR INI, KAMI MOHON BANTUAN SDR. BAPAK UNED, S.Ag, M.Si UNTUK MEMIMPIN DO'A, DIPERSILAHKAN _____

TERIMAKASIH, SEMOGA ALLAH SUBHANAHUWATA'ALA BERKENAN MENGABULKAN DO'A KITA SEKALIAN. AMIN.

PERLU KAMI INFORMASIKAN BAHWA LANJUTAN PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN RI MENGENAI PENYAMPAIAN PENGANTAR/KETERANGAN PEMERINTAH ATAS RANCANGAN UNDANG UNDANG TENTANG APBN TAHUN ANGGARAN 2019 BESERTA NOTA KEUANGAN DAN DOKUMEN PENDUKUNGNYA PADA RAPAT PARIPURNA PEMBUKAAN MASA PERSIDANGAN 1 DPR RI TAHUN SIDANG 2018-2019 YANG AKAN DILAKSANAKAN **PADA PUKUL 14.00 WIB** NANTI SIANG, SAYA MOHON KEPADA PARA ANGGOTA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA UNTUK MENGIKUTI SIARAN LANGSUNG PIDATO KENEGARAAN TERSEBUT MELALUI PESAWAT TELEVISI MASING-MASING.

AKHIR KATA KAMI MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH BERKENAN HADIR DALAM RAPAT INI.

DENGAN UCAPAN "**ALHAMDULILLAHIRROBIL'ALAMIN**"
RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA PADA
HARI INI KAMIS, TANGGAL 16 AGUSTUS 2018, KAMI
NYATAKAN :

=====
===== DI TUTUP =====
=====KETUK PALU 3 KALI =====

*BILLAHITAUFIK WAL'HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

SEKRETARIS,

KETUA

ttd

ttd

Drs. H. SUHANDI, M.Si

H. AHMAD SANUSI